

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 32. Ratssitzung vom 19. Dezember 2018

- 727. 2018/452**
Dringliches Postulat von Elena Marti (Grüne) und Luca Maggi (Grüne) vom
21.11.2018:
Wiederaufnahme der Seenotrettung durch das Schiff «Aquarius» unter Schweizer
Flagge

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Peter Schick (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag.

Elena Marti (Grüne) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 601/2018) und zieht es zurück.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat